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Präs.: 2 3. Jan. 1974 
__ ~ __ w _________ .. __ • ________ • 

der Abgeordneten vetter( ~~e.1J, !~(', ßa.v.ef' 
und Genossen (. r--
an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Elektrifizierung der Franz-Josefs-Bahn o 

In der Arbeiter-Zeitung vom 28 o Nov.1973 wird unter dem Titel 

"Der Franz-Josofs-Bahnhof verschwindet" berichtet, daß es 

"fest steht, daß die Franz-Josefs-Bahn in den nächsten Jahren 

elektrifiziert wird." 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Verkekr folgende 

i\ n f' rag e 

1) Kann auf Grund der bisher durchgeführten Vorarbeiten ein 

Zeitpunkt fUr den Beginn dieser Elektrifizierungsarbeiten 

genannt=werden? 

2) In welchen Etappen werden die Elektrifizierungsarbeiten 

für die Gesamtstrecke Wien-Gmünd durchgeführt? 

3) Mit welchen Ko~ten nach den derzeit vorliegend~n Schätzungen 

muß gerechnet werden? 

4) Solion im Budget 1975 bereits Mittel fUr diese Investition 

verönschldg~ werden? 

5) Wenn Jet, in wuiuhtlr Höntd 
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